



Voyage en Vendée, 3ème et dernière journée...

publié le 05/10/2007 - mis à jour le 13/11/2008

Descriptif :

Visite de port de la Guittière, du 5 octobre

Notre voyage se termine...

Ce matin, nous sommes allés au port de la Guittière pour visiter une zone où on élève du poisson, avant, c'était un marais salant.

Nous avons fait le tour du marais en passant par la digue et l'écluse. On nous a expliqué comment on pêchait, avec des pièges. On en a même remonté un, il était rempli de poissons. Il y avait même une anguille dedans.

Ensuite, nous sommes partis vers les dunes, on a appris à reconnaître quelques végétaux (la queue de lièvre, l'immortelle des dunes), puis nous avons fait une course au trésor avec 4 indices à trouver dans le paysage.

On a gagné ! Alexandre et Anthony avaient gardé des échantillons de flore ce qui nous a permis d'aller plus vite au moment de l'énigme.

Maintenant, on va jouer dans le parc





En arrière plan, un pin maritime...

Signé : *Quelques élèves du voyage*



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.